

#Legislativo

## **'Cambiar abrazos** por mano dura'

Legisladores por rubén zermeño de oposición pidieron al Gobierno federal reconocer el problema de inseguridad y poner orden

@RubenZermeno

os hechos violentos de la semana pasada en varios estados del país hicieron eco en el Congreso de la Unión, desde donde legisladores de la oposición llamaron al Gobierno federal a cambiar la estrategia de seguridad.

En entrevista, el presidente de la Comisión de Estudios en el país Legislativos e integrantes de la Comisión de Defensa Nacional en el Senado de la República, Manuel Añorve Baños, pidió a la Federación fortalecer el Plan Nacional de Seguridad Pública para mitigar los efectos de la violencia del crimen organizado.

"La solución es fortalecer el Plan Nacional de Seguridad Pública, ver en dónde están los pocos avances que se tienen y fortalecerlos. Ser autocríticos y darnos cuenta que los homicidios dolosos están al 200 por ciento en comparación con otros sexenios.

"Por lo que pasó en Chihuahua, Tijuana, Guanajuato y Jalisco se debe aplicar todo el peso de la ley contra estos criminales", dijo.

El priista calificó la situación en Chihuahua como una "afrenta al Estado mexicano. Lo que pasó en Juárez, con asesinatos de civiles, es algo muy grave.

"Tampoco se trata de declarar una guerra, hay que poner orden a este país, que las bandas de la delincuencia organizada no piensen que existe complacencia con un discurso de 'abrazos, no balazos", agregó.

## 'Realidad sangrienta'

Por su parte, la panista Kenia López Rabadán criticó al Gobierno federal por minimizar el problema y tolerar la impunidad.

"La realidad sangrienta que vive el país es resultado de la claudicación del Estado mexicano. Por ello, en Acción Nacional exi-



Manuel Añorve consideró un fracaso la estrategia 'abrazos, no balazos'.

gimos que se reconozca el problema, se establezca el orden, se deje de abrazar a los delincuentes y se sancione a quien está generando terror en nuestro país.

"No se trata de amarillismo. se trata de la verdad. No se trata de calumnias, se trata de que su política errónea está generando muerte en las familias mexicanas. No son campañas negras, Presidente, lamentablemente es la realidad sangrienta que Morena ha generado en nuestro país", aseveró en su conferencia "La Contramañanera".